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ＰＴＡ会員の皆様へ 

令和６年５月 2１日 

                保谷第一小学校ＰＴＡ代表委員会 

                   

 

 

５月１１日（土）１３時３０分より 体育館で開催 ４７名中４５名出席 

≪挨拶・報告≫ 

【代表委員長挨拶】 

 本年度、代表委員長を務めさせていただく事になりました。 

皆様のお力をお借りしながら、子供たちのより良い成長の場を作り上げて行くため、代表委員１０人で協力し合い全力で頑張って

いきたいと思います。ご指導、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

【原校長先生挨拶】 

 PTA 合同委員会にご出席の皆様、こんにちは。本日はご多用の中、また、午前中に引き取りでの避難訓練があった

中でお集まりいただきまして誠にありがとうございます。 

 私、昨年保谷第一小学校に着任して、本年度 2 年目の校長、原 之雄です。今の時期ですと、校庭に藤の花が咲く

素晴らしい環境、そして朝早くから子どもたちへの声かけ、見守りを行ってくださる素晴らしい保護者・地域、いず

れも、皆様方が長年かけて作ってきた、という伝統を感じます。今年も子どもたちのためにできることを精一杯行っ

ていく所存ですので、引き続き保谷第一小学校をどうぞよろしくお願いいたします。 

さて、本年度当初の教職員の異動、行事等の変更点につきましては、学校だよりや保護者会でお伝えしたとおりで

す。副校長ですが、昨年に引き続き藤本が努めます。ＰＴＡの活動の窓口として、また、地域の皆様との連携を深め

るために、誠実に精力的に関わっていきます。ご相談などございましたらどうぞご連絡ください。よろしくお願いい

たします。 

さて、現在の本校ですが、昨年５月にコロナウイルス感染症が５類に移行したことを受け、休止、縮小していた行

事や活動を徐々に復活させているところであります。今月２５日（土）にはスポーツデーを予定しています。今年度

に関しましては、感染症を考慮してというよりも、暑さ、熱中症を考慮して、昨年度までと同じ、低学年、中学年、

高学年に分けての分散開催といたしました。ただし、子どもたちがより楽しめるよう団体競技を入れ、種目数を増や

しております。 

昨年度、スポーツデー終了後の保護者アンケートを見ましたが、以前のような大運動会を復活してほしいというご

意見が多かった一方、コロナ下での分散縮小型の運動会を継続して欲しいというご意見もありました。 

今年度から、本校はコミュニティスクール（地域と共にある学校）として、学校運営協議会制度を導入しました。こ

の協議会の委員には、保護者の代表として、ＰＴＡ代表、副代表にも参加していただいております。保護者アンケー

トは今後も継続しますが、学校運営協議会、ＰＴＡ代表の方を通して、今まで以上に保護者・地域の方々と連携して

学校での教育活動を充実させていきたいと考えております。先程お話ししました運動会も、学校運営協議会で議論し

ながらより良い運営方法を探っていきたいと考えております。いずれにしましても、「子どもたちにとって」というこ

とを第一に、楽しく充実した学校生活が送れるよう本年度も力を尽くしてまいります。代表委員の皆様を始め、保護

者の皆様、地域の皆様、１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 
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【藤本副校長先生挨拶】 

 こんにちは。本校副校長、藤本 知子です。本日は、午前中の引き取り訓練にご参加いただきありがとうござ

いました。また、ここにいらっしゃる方々は今年度 PTA の本部執行役員、また各学級代表、そして地区リーダ

ー、交安協、各種団体の代表として学校の教育活動に深くかかわってくださることになると思いますが、改めて

今年１年間、よろしくお願いいたします。何かお気づきの点やご不明な点などございましたら、わたくしが学校

の窓口として対応させていただきますので、遠慮なくお申し出ください。 

さて、私からは諸連絡をさせていただきます。まずは、学校の一斉配信メールについてです。今年度の 5月より

一斉配信メールが「すぐーる」というアプリからの配信にかわりました。それに伴い、昨年度 3学期に欠席連絡

を Google フォームに変更したにも関わらず、今回のアプリに欠席連絡機能がついていたのでアプリでの連絡に

再度変更をすることにいたしました。短期間での変更になり、大変ご迷惑をおかけいたしましたが、市内全校で

統一のアプリを使用するということで、ご了承ください。また、「すぐーる」につきましては、すでにほとんど

の方が登録をされていますが、いまだに 100％の登録には至っておりませんので、お知り合いの方でまだ未登録

の方がいらっしゃいましたら、ぜひお声がけください。 

つぎに、熱中症対策と健康管理についてです。ここ数年、暑いと感じる日が早くなり、今年度もすでに東京では

真夏日を記録した日もございます。これから、今月末に行われるスポーツデーに向けての練習が本格的に始まり

ます。暑い日の外での体育の授業については、休憩や水分補給を十分に行うよう配慮はしておりますが、まずは、

お子様が元気な状態で登校するということが大切だと思っております。今週は連休明けということもあり、週初

めなどは、体調不良を訴える児童が比較的多かったように思えます。そのため、引き続きご家庭でもお子様の健

康管理をしていただくよう、そして、十分な量の水筒の持参をお願いいたします。 

さいごに、本日 5月 11日より 6月 12日まであいさつ運動の取組を行います。各学級ごとに順番で児童が校門や

昇降口に立ち、あいさつを進んで行うように呼びかけます。今年度、児童が委員会活動で決めた挨拶目標は「元

気よく相手が気持ちいいあいさつをしよう」になりました。日頃から挨拶の大切さについてはご家庭でも声をか

けていただいているとは思いますが、ぜひ、ご家庭や地域でも、学校での取組と同じこの期間に進んであいさつ

をするように心がけ、呼びかけてくださると子どもたちもよりあいさつの大切さを意識するようになると思いま

すので、ぜひご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【下保谷駐在所より】 

日頃より子どもたちの安全、安心のために朝の見守り活動等、ご協力ありがとうございます。今後とも皆様

のお力なしにはこの安心安全を維持していくのは不可能だと思っておりますので、今後ともご協力をお願いい

たします。 

〇登下校時の安全について 

新１年生も入学して１か月余りが経過しました。 

少しずつ学校にも慣れてきた頃だとは思いますが危ない場面も多々目にします。 

下保谷２丁目の交差点などは各方面から来る子どもたちが同じような時間に通過することから渡りきれなか

ったり、無理に横断したりということもあります。ご家庭でも信号が点滅しだしたら無理に横断することな

く待つように指導をお願いします。また、下校時は登校時よりもばらけるため１人になる場面もあると思い

ます。 

なにか危険なことに巻き込まれた場合は学校へ連絡するよりもすぐに１１０番通報をお願いします。そのあ

とに学校へ報告をお願いします。 
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【下保谷児童センターより】 

〇児童センター利用の仕方について 

  利用する場合は１年に１度利用申請書を記入していただきます。申請書は緊急時などの連絡が必要にな

った場合使用させていただきます。受付にて氏名、学校名を記入用紙に書いていただきます。小学１年生

からはお子様のみで利用ができます。 

地下スタジオもお子様がグループ登録をして頂ければ利用できますが、１グループにつき必ず保護者の方

が１，２名付き添いをお願いいたします。詳細はセンター受付までお問い合わせください。 

ラウンジ内で飲食ができますが、ゴミについてはお持ち帰りいただいています。 

プレイルーム利用の場合はケガ防止のため室内履き（上履きまたはスポーツシューズ等）が必要になりま

す。 

原則、貴重品の持ち込みはトラブルの原因になりますのでできません。もし持ち込む際には、お子様とよ

くご相談ください。 

貴重品の忘れ物があったりトラブルがあった場合は保護者の方へ連絡し確認させていただく場合がありま

す。 

 

〇児童センターのイベントについて 

・５月２７日(月）ドッジボール大会予定 

・６月２９日(土）パフォーマンス大会予定 

・７月２０日(土）センター夏祭り予定 

・その他のイベントにつきましてはセンターのおたよりをご覧ください。 

 

 

【白梅子ども育成会より】 

 しらうめ子ども育成会は各小学校の学区域の子どもたちの健全育成を目的とした市からの委託団体になり 

ます。 

〇今年度の活動 

・４月に屋敷林で竹林整備をしました。 

・夏休みにラジオ体操 

・秋～冬にオリジナルイベント 

・他団体さんと一緒に活動も予定中です。 

 

〇育成会会員募集中 

知り合いを増やしたい方、学生時代の文化祭が楽しかった方、ご興味が少しでもある方は活動をのぞいて

みませんか。 

「＠gav7339y」育成会のラインです。名前がこちらに知られることもないのでお気軽に登録してください。 
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【地区リーダーより】 

今年度は特に新しい試みがたくさん行われることになり、不慣れなことも多いのですが地域の方々、ＰＴＡの

皆さまのお力添えをいただき子どもたちと地域の安全を維持できるよう 4人で頑張っていきたいと思います。１

年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

〈報告〉 

〇集団登校、送り出しリレー、登校指導について 

 集団登校や送り出しリレー、登校指導などへのご協力ありがとうございました。今年度も夏・秋・冬の定期パ

トロール及び朝の登校指導へのご協力をお願いいたします。 

 

○今年度地区委員会からのお知らせなどは、学校で配るお便りとオープンチャット配信で行っていきます。 

 

○ピーポくんの家の継続依頼について 

 ３、４月にピーポくんの家ご協力者へ継続確認のお手紙を配布しました。 

 

〈議題〉 

・来年度に向けて地区班編成を一部行います。それに伴い登校指導場所が１つ減り 5か所になる予定です。 

・地区委員会の役職の変更・追加をする予定です。 

・各役職の免除権の変更とＰＴＡ代表との連携、情報の共有をしていく予定です。 

 

【代表委員会 副委員長より】 

〇Ｐコーナーの利用について 

 クラス委員、その他の団体の方は、既にお配りした「P コーナー利用についてのお知らせ」に詳細がございますの

でご確認ください。 

○Ｐコーナー予約について 

・P コーナーの予約は部屋の使用だけでなく、印刷や備品を取りに行くだけの数分でも予約が必要です。事前に ご

予約いただいたうえで、１階事務室で鍵を借り、鍵貸し出し表に必要事項を記入してください。 

・Ｒ4 年度までは新型コロナウイルス拡大防止のために P コーナー利用人数制限がありました。現在は５類への 移

行を受け利用人数制限はありませんが、再び流行した場合は人数制限を６人までとさせていただく場合も ありま

す。その際は換気等のご協力をお願いします。 

・予約時の連絡についてですが、利用団体名、日時、使用目的、人数の４点をお知らせください。 

受付時間は平日の８時から２０時までです (土、日、祝祭日に使用する場合は、木曜日までに連絡)。 

・Ｐコーナーは印刷機の使用、学年での打ち合わせ等に使用できます。使用できる時間は、８時４５分から１８時ま

での間です。利用の際は、副委員長に連絡し、必ず事前に予約を取ってください。 

・代表委員では、Ｐコーナーの予約のみを担当しております。希望日にＰコーナーが予約できない場合については、

使用したい当日に直接副校長先生にご確認いただければ、空いている部屋を貸してくださるようです。子どもたち

が優先なので、当日にならないと空いている部屋が分からないということはご了承ください。 

○印刷補助について 

 Ｒ３年度から自宅での印刷が１００枚を超えた方へ年度内１度だけ黒インクの物品補助を行っています (上限 

1000円)。対象は PTAに属している団体となります。お問い合わせは副委員長までお願いします。 
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【代表委員会 会計より】 

〇ＰＴＡ保険について 

・ＰＴＡ保険とは、ＰＴＡ団体傷害保険と、ＰＴＡ賠償責任保険の総称で、どちらも１年掛け捨てです。 

詳しい補償内容、また補償金額については、後日配布予定の「ＰＴＡ年会費の集金について」 

または保険代理店より配布される小冊子をご覧ください。 

  

○ＰＴＡ団体傷害保険 

 ＰＴＡ団体傷害保険の対象者は、児童、保護者及び教職員となります。ＰＴＡ主催、共催する行事中の事故や、

ＰＴＡ行事に参加するため通常経路往復中に被った怪我が補償されます。その他の行事・活動中の怪我 に関

しましては補償対象外となりますのでご注意ください。 

 

○ＰＴＡ賠償責任保険 

 ＰＴＡ活動中の事故により、ＰＴＡ会員が法律上その損害を賠償しなければならない場合に、損害を補償す 

るものです。また R3年度より、児童・生徒賠償責任補償条項が追加されています。 

 これは、ＰＴＡの管理下、管理下外を問わず日本国内において、ＰＴＡの児童の行為に起因する他人の身体の

障害、または財物の損壊について、被保険者が法律上の賠償責任を負担することによって被る損害に対して、

保険金が支払われるものとなっています。 

 

〇ＰＴＡ年会費の徴収について 

 本年度の会費徴収は６月７日（金）を予定しています。 

 本年度予算につきましては、昨年度と同様に 1,000円に決定いたしました。 

 

〇転出入などによる会費の扱いについては以下の通りです。 

・転出による返金の申し出がありましたら、代表委員会計までご連絡ください。 

なお、二学期以降の転出につきましては返金無しとなります。 

・転入の際は担任の先生に徴収していただきます。 

・産休・育休の先生からの徴収、年度内に復帰されない先生については、臨時職員より全額頂くこととなります。 

 

〇活動費について 

・地区活動費に関しましては第 2回合同委員会以降に配布の予定です。活動終了後、活動費の残金をそろえて報

告書と共に代表委員会計までご提出ください。 

・特別委員会、ベルマーク有志、読書・読み聞かせ有志も活動費配布対象となっています。活動終了後に精算を

いたしますので、領収書・レシートは精算時まで必ず保管して報告書と共に提出をお願いいたします。 

・領収書・レシートのないものについては精算することができませんのでご注意ください。 

・領収書の宛名は活動団体名、またはＰＴＡでお願いいたします。 

・報告書の最終提出期限は来年１月末です。 

 

〇Ｐコーナーの印刷機について 

 ＵＳＢを利用してデータを印刷したい方がいらっしゃいましたらメーカーに説明してもらいますのでお申  

し出ください。 
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【代表委員会 委員長より】 

〇合同委員会への出席について 

 クラス委員の皆様には、クラスの代表として合同委員会にご出席いただいており、ＰＴＡの活動全般に関する 

重要事項を決める議決権も有しております。この観点から、欠席される場合は、クラス内、もしくは学年内か 

ら代理人を立てていただき、出席をお願いしております。しかしながら連絡網がなくなり、これまでよりも代 

理の方を探すことが難しくなってきているという現状もございます。やむを得ず代理人を立てられない場合  

や、新型コロナウイルスやインフルエンザ等の各種感染症の感染拡大防止を考慮し、発熱などで体調がすぐれ 

ない場合に限り、代理人を立てず欠席していただいてもかまいません。欠席される場合は必ず代表委員へ連  

絡をお願いいたします。 

 また、３歳以下のお子様連れでの出席については、各自でお子様の様子を見ていただければ出席可能ですの 

で、ご安心ください。 

 

〇体育館前駐輪場について 

平日の体育館前駐輪場は教職員専用です。また、給食運搬車両や一部教職員の車両駐車用にスペースを確保

しておく必要があるため、平日学校にお越しの際は、体育館前への駐輪はご遠慮いただきますようお願いいた

します。平日は、正門側のプール横（緊急車両が通れるようにきちんと並べスペースをあける）か東門から入

っていただき、図工室の東側の木々の辺りに自転車を駐輪してください。 

〇印刷物について 

印刷物発行の際には必ず原稿チェックが必要となります。代表委員長→副校長先生の順でチェックを受けて

ください。4 月の保護者会後、新クラス委員が決まった後にお渡しした中に『印刷物について』という資料が

あります。その資料に代表委員長のメールアドレスと学校のメールアドレスを記載しています。 

原稿チェックをご依頼の際は、その旨をメールに記載し、原稿を添付の上、お送りください。 

白梅マークの貼り付けは、副校長先生による最終確認完了後、印刷される前に貼り付けをお願いします。貼り

忘れのないようにお気をつけください。白梅マークは、P コーナーの窓際にある大きな印刷機後方の壁に用意

してあります。 

注意事項についても『印刷物について』に記載しておりますので、今一度ご確認ください。 

〇フリーマーケットについて 

  新型コロナウイルス感染症拡大前は毎年開催されていたフリーマーケットですが、昨年に引き続き今年も 

開催することとなりました。 

開催日時は５月１８日(土の９時３０分～１３時００分で、場所はあらやしき公園東側になります。 

ふれあい広場さんが出店するお店を、代表委員もお手伝いさせていただきますので、皆様、ぜひお越しいただ 

ければと思います。 
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≪その他≫ 

 

【地区リーダーより リフレクター販売と自転車ステッカーについて】 

 

○今年度も代表委員さんによる個別販売をおこないます。リフレクターの個別販売については、代表委員管理と

なります。詳細は後日発行予定の「しらうめリフレクター販売についてのお知らせ」をご確認ください。 

・自転車かご用安全パトロールステッカーは希望者へ配布を行う予定です。 

 

【代表委員 書記より 発言連絡書・発言原稿・合同委員会だより掲載文について】 

 

〇発言連絡書 

合同委員会での発言予定（概要）を、事前に代表委員会にご連絡いただくための用紙です。 

各団体、発言の有無に関わらず、期限までに必ず取次担当までご提出、もしくはご連絡をお願いいたします。 

 次回の提出（連絡）期限は６月１６日（日）です。 

 

〇発言原稿 

・合同委員会当日に発言する内容を、そのままご記入ください。 

・合同委員会にて使用後、当日中に代表委員までご提出をお願いいたします。 

 

〇合同委員会だより掲載文（「合同委員会だより」に記載したい内容） 

 発言原稿の内容を要約・箇条書きにしたものを記載し、受付へ提出してください。 

 

詳しくは合同委員会でお配りした「合同委員会の発言に伴う提出物」をご確認ください。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【代表委員 委員長より 土曜参観の受付について】 

○土曜日参観の受付について 

R６年度は１０月１９日、１月２５日、２月１５日に土曜授業参観が予定されております。 

当日のお願いしたい内容や対応時間については、学校とも相談し各学年へ割り振りをしております。 

割り振ったお時間を学年内で担当を決めていただき、各学年１名は受付に残るように調整をお願いします。 

何人で交代するかなど詳しい調整はクラス委員の方に一任いたします。 

わからない事があれば代表委員までご質問をお願いします。 
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【代表委員 委員長より 特別委員会の編成について】 

 

〇各行事内容と特別委員会の編成について 

 

〈スポーツデー〉 

 ・昨年度同様スポーツデーの名称にて、５月２５日(土)に開催予定。 

 ・行事の規模としては、昨年度のスポーツデーに団体競技を加え、種目数を増やす予定。 

 ・当日の役割は、正門・東門での受付や駐輪場への誘導など。 

 ・今年度は当日の活動内容に応じて、学校行事お手伝い係の保護者の方にも一定数、準備や当日の活動に   

参加いただきます。学校行事お手伝い係から何名活動していただくか、また現在係になっている保護者の中

からどのように選出するかは、運動会特別委員会に一任します。 

 ・来年度の引継ぎ 

〈文化的行事（学習発表会)〉 

 ・今年度は学習発表会となり１１月１５日(金)児童鑑賞日、１６日(土)保護者鑑賞日の予定です。 

 ・当日の役割は、受付・駐輪場の案内等。 

 ・規模に応じて、係活動への参加人数を絞る必要があると特別委員会にて判断した場合は、係から何名活動  

していただくか、また現在係になっている保護者の方からの選出方法は、特別委員会に一任します。 

 ・来年度の展覧会担当へ引継ぎ 

〈児童センター行事〉 

 ・コロナのため中止となっていた「サマーフェスティバル」が昨年度再開され、昨年の 7 月 29 日（土）、30

日（日）とゲームのお手伝いとして参加。 

 ・今年度の開催につきましては現時点では未定。(詳細は、児童センターよりご連絡があります。) 

 ・行事中止の際は、来年度への引継ぎのみ。 

  

〇特別委員会選出方法 

 ・くじ引きの順番を決めるため、1-1と 6-2のクラス委員でじゃんけんをする。 

 ・勝ったクラス側からくじ引き。あらかじめ決められた色のくじを引いたクラスのクラス委員が、該当の特  

別委員会となる。 

 

〇特別委員会の編成について 

 ・スポーツデー  4クラス (2-4・ 2-3・ 3-3 ・4-2) 

 ・文化的行事(学習発表会) 4クラス (4-4・ 2-2・ 4-3・ 5-3) 

 ・児童センター行事 １クラス（6-1） 
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≪議題≫ 

 

【地区リーダーより 来年度に向けての地区班編成、地区委員会の役職変更・追加について】 

 

〇来年度に向けての地区班編成をし、地区委員会の役職変更・追加を考えている。 

   

⇒（委員長より）今回の地区リーダーさんからのお話は、今後の合同委員会で具体的な議題をご提案いただく予

定のもので 

 す。 

 

【2年 2組クラス委員より 今年度のクラス活動について】 

 

○クラス活動としての先生へのメッセージカードの作成について、目的と必要性の確認。 

○今年度の実施に関する方針の提示について 

  

⇒（委員長より）クラス活動ですが、昨年度は、R3 年度第 4 回合同委員会で「クラス活動はクラス委員の企画

にて原則１つは行うこと」が承認されたことに基づき「クラス活動」の実施をお願いいたしました。メッセージ

カードの作成でなくてもよいので何か 1つは活動していただくことをお願いし、ほとんどのクラス委員さんが実

施してくださいました。しかし、昨年度一部実施していないクラスがあったことは事実です。また、活動した全

てのクラスが「メッセージカードの作成」を選択したことから「クラス活動」がメッセージカードの作成のみに

限定されているのではないかということで今回の「メッセージカードの作成についての目的と意義、必要性の確

認」というご質問をいただいたのではないかと考えています。 

 

クラス委員になられた方には、「クラス委員になられた方へ」という資料をお配りしています。その資料には、「ク

ラス活動の例」として「担任の先生への年度末メッセージカード作成」の他「クラスレク・学年レク・保護者会

後に親の親睦会等」とあり「クラス活動」にはメッセージカード作成以外の選択肢もあるかと思います。クラス

だけでなく学年でどのようなことを行ってみたいかを話し合っていただき「メッセージカードの作成」以外でも

何か取り組んでいただいくこともよいかもしれません。 

 なお「今年度の実施に関する方針の提示」ですが、先月 4 月 19 日に書面開催で行われた「総会」で、R６年

度活動方針（案）として「①クラス活動、学年活動を活発にし、会員相互の親睦と向上に努めましょう」が承認

されています。よって、今年度もクラス活動・学年活動を活発にしていただき、今年度のクラス委員の方にも「ク

ラス活動」を行っていただけるようお願いしたいと思いますが、「クラス活動」の実施を原則とするか任意とす

るかについては、今後、R6 年度の代表委員で検討したいと思います。今回いただいたご意見をもとに、今後の

「クラス活動」のあり方についても、今年度の代表委員会で検討を進めたいと考えています。 

検討した結果は、今後いずれかの合同委員会において、お話しさせていただきたいと思います。 
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【合同委員会の今後の開催日、議長団について】 

 

〇合同委員会の今後の開催日 

 

第２回  ７月 ６日（土） 書面開催予定（学校が東京都知事選挙の投票所となる予定のため） 

第３回 １０月１９日（土） １３時３０分から 

第４回 １２月 ７日（土） １３時３０分から 

第５回  ２月１５日（土） １３時３０分から 

 

※この日程はあくまでも予定であり、変更になる可能性がありますことをご承知おきください。 

 なお、必要に応じて臨時に合同委員会を開くこともあります。 

 合同委員会の議長団については、代表委員が担当いたします。 

⇒承認（挙手） 

       

第２回合同委員会は７月６日（土）書面開催予定 

 


